

INTERPRETACIÓN ROYALTY MINERO

- La idea original del ministro de Hacienda, Mario Marcel, era buscar unificar en el Senado el debate de la Reforma Tributaria, el Royalty Minero y el proyecto de Responsabilidad Fiscal. Sin embargo, el proyecto visagra del Ejecutivo ni siquiera pasó la primera etapa en la Cámara de Diputados.
- Tras el fracaso legislativo y con el proyecto de Royalty Minero avanzado, el Gobierno se ha visto obligado a actuar con pragmatismo, ser dialogante y buscar acuerdos con realismo. Y en esa línea va el anuncio de ajustes para dar certezas y seguridad en la carga tributaria para la industria minera.
- En el nuevo escenario, en el que el Ejecutivo debe abrirse a negociar, debería tomar fuerza el tema del término de la invariabilidad tributaria en 2023 a 8 faenas de la Gran Minería que generan el 70 por ciento de la producción privada.